

News Release

Kasdim Cilacap Hadiri Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Cilacap Tahun Sidang 2021-2022

Totong Setiyadi - CILACAP.NEWSRELEASE.ID

Mar 22, 2022 - 03:09



Cilacap - Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0703 Cilacap Mayor Inf Drs Abdul Asis Lallo menghadiri Upacara bendera dalam rangka Peringatan Hari Jadi ke 166 Kabupaten Cilacap Tahun 2022 yang digelar Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Cilacap bertempat di halaman Pendopo Kabupaten Cilacap, Jln. Sudirman No. 32 Cilacap, Senin (21/03/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Cilacap H. Totto Suwanto Pamuji, Wakil

Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman, S. STP., MSI, Danlanal Cilacap Kolonel Laut (PM) Sugeng Subagyo, S.Sos, Mewakilli Dandim 0703/Cilacap Mayor Inf Drs. Abdul Asis Lallo, Kapolres Cilacap AKBP. Eko Widianoro, S.I.K., M.H, Kepala Kejaksaan Cilacap Sunaryo, SH., M.H, Ketua Pengadilan Negeri Cilacap Hendri Tobing, S.H., M.H, Ketua Pengadilan Agama Cilacap Drs. Muhammad Ihsan, M.H, Ketua DPRD Cilacap Taufik Nurhidayat, Sekda Kab. Cilacap Drs. Farid Ma'ruf, S.T., M.M, para Asisten Setda Kabupaten Cilacap, para Kepala OPD Kab. Cilacap dan peserta upacara.



Dalam amanatnya Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji selaku pimpinan Upacara mengatakan setiap upacara peringatan hari jadi Kabupaten Cilacap, ada yang terlihat istimewa dan membuat bahagia dan bangga.

"Saya melihat Bapak, Ibu dan Saudara sekalian tampak gagah-gagah dan cantik-cantik, dengan menggunakan pakaian beskap khas Cilacap. Hal ini tentunya sebagai salah satu wujud kecintaan kita semua terhadap pakaian tradisional khas Cilacap yang harus kita nguri-uri dan kita lestarikan bersama," katanya.

Untuk itu di hari yang sungguh membahagiakan ini, saya secara pribadi dan atas nama Pemerintah Kabupaten Cilacap mengucapkan Selamat Hari Jadi Ke-166 Kabupaten Cilacap kepada Saudara sekalian dan seluruh warga masyarakat Kabupaten Cilacap.

"Semoga momentum ini, akan terus memotivasi kita semua untuk berbuat dan berkarya yang terbaik bagi kemajuan Kabupaten Cilacap tercinta. Pada tahun-tahun sebelumnya Peringatan Hari Jadi Kabupaten Cilacap biasanya kita rayakan dengan penuh suka cita dan meriah, namun peringatan hari jadi tahun ini harus kembali digelar secara sederhana mengingat kita masih dihadapkan dengan Pandemi Covid-19 yang belum sepenuhnya usai," imbuh Tatto.

Usai kegiatan Upacara Hari Jadi ke 166 Kabupaten Cilacap, Bupati Cilacap beserta unsur Forkopimda dan tamu undangan terkait melaksanakan Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Cilacap Rapat ke 29 Masa Persidangan II Tahun Sidang 2021 - 2022 dalam rangka Acara Peringatan hari jadi ke- 166 Kabupaten Cilacap.

Dalam kesempatan itu, Bupati menuturkan, sejalan dengan tema Peringatan Hari Jadi ke-166 Kabupaten Cilacap yaitu "Mantapkan Bangga Mbangun Desa Menuju Cilacap Sehat dan Sejahtera". Tema ini tentunya tidak hanya sebatas rangkaian kata-kata, tetapi harus menjadi pendorong dan penyemangat seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cilacap, untuk terus bekerja dan berkarya dalam membangun dan memajukan Kabupaten Cilacap tercinta, meski di tengah Pandemi Covid-19.



"Jajaran Pemerintah Kabupaten Cilacap melalui Gugus Tugas Covid-19 bersama unsur Forkopimda, terus berjuang dan bekerja keras menanggulangi wabah Covid-19 lewat berbagai upaya. Adapun langkah yang telah dilaksanakan Pemerintah Kabupaten Cilacap dalam usaha pencegahan dan penanganan Covid-19 adalah dengan melaksanakan Vaksinasi Dosis ke-3 (Vaksin Booster) yang menargetkan seluruh masyarakat baik itu Aparat penyelenggara pelayanan kepada masyarakat yang meliputi tenaga kesehatan, pelayanan publik maupun kelompok masyarakat rentan dan masyarakat umum," tandasnya.